

NEWS

Tingkatkan Sinergitas, Kodim Tulungagung Gelar Komsos KBT Semester I Tahun 2024

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.NEWS.OR.ID

Jun 5, 2024 - 19:00



TULUNGAGUNG - Kepala Staf Kodim 0807/Tulungagung Mayor Inf Zuhul Muhammad Hasan secara langsung membuka kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) Keluarga Besar TNI (KBT) Semester I TA. 2024 yang digelar di Aula Pandu Sakti Makodim 0807/Tulungagung Jl. Jaksa Agung Suprpto no. 17

Kelurahan Kampungdalem Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung,
Rabu (05/06/2024).



Dengan mengusung tema “Sinergitas TNI-AD Dengan Keluarga Besar TNI Siap Mewujudkan Pertahanan Yang Tangguh Untuk Indonesia Yang Maju”, acara ini dihadiri oleh berbagai unsur Keluarga Besar TNI, termasuk anggota FKPPI, PPM, PEPABRI, LVRI, dan HIPAKAD Kabupaten Tulungagung. Kehadiran para anggota dari berbagai organisasi ini menunjukkan dukungan kuat terhadap sinergitas dan kolaborasi antara TNI dan masyarakat.

Dalam sambutannya, Mayor Inf Zuhul Muhammad Hasan menekankan pentingnya kegiatan Komsos ini untuk membangun hubungan yang harmonis antara prajurit TNI dan Keluarga Besar TNI. "Kegiatan ini bertujuan untuk mewujudkan hubungan yang harmonis antara prajurit dengan keluarga besar TNI serta membangun kesadaran akan pentingnya peran KBT dalam mendukung tugas TNI AD guna mewujudkan pertahanan yang tangguh untuk Indonesia maju," ujar Mayor Inf Zuhul Muhammad Hasan.

Mayor Inf Zuhul Muhammad Hasan juga menegaskan bahwa sinergitas antara TNI AD dengan Keluarga Besar TNI sangat penting dalam menghadapi tantangan pertahanan negara. Kolaborasi yang solid dan dukungan dari berbagai elemen masyarakat diharapkan dapat memperkuat ketahanan nasional.

Acara berlangsung dengan lancar dan penuh semangat. Diskusi serta tukar pikiran antara anggota TNI dan KBT memberikan pandangan baru dan mempererat hubungan di antara mereka. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan TNI dan KBT dapat terus berkontribusi secara signifikan terhadap pembangunan pertahanan negara yang kokoh dan maju.

Kegiatan Komsos Keluarga Besar TNI di Makodim 0807/Tulungagung menjadi bukti nyata dari komitmen TNI untuk terus menjalin komunikasi yang efektif dengan masyarakat demi menjaga kedaulatan dan kemajuan Indonesia.